

Santa Marta impulsa la movilidad sostenible con talleres y ocio familiar

● El Ayuntamiento presenta el programa en el marco de la ‘Semana Europea de la Movilidad’

● Las actividades, para todos los públicos, tendrán lugar del 16 al 22 de septiembre

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta, a través de la Concejalía de Medio Ambiente, presentó la programación de la Semana Europea de la Movilidad, que se desarrollará del 16 al 22 de septiembre bajo el lema “Movilidad para todas las personas”. La campaña persigue sensibilizar sobre los beneficios del transporte sostenible y garantizar su acceso a toda la ciudadanía, independientemente de su edad, capacidades o nivel de ingresos.

La concejala de Medio Ambiente,



El alcalde, David Mingo, y la edil de Medioambiente, Marta Labrador. EÑE

Marta Labrador, destacó que el Consistorio “apuesta por un calendario inclusivo en el que niños y jóvenes son protagonistas, pero sin olvidar a otros colectivos como los mayores”. Subrayó además que el compromiso municipal “va más allá de una programación puntual, con medidas

permanentes como el carril bici o las sendas fluviales”.

La programación arranca el martes 16 con una jornada de karts y educación vial en el Parque Infantil de Tráfico para los colegios de la localidad. El miércoles 17 será el turno de los mayores, con un paseo saluda-

ble desde el Edificio Sociocultural que recorrerá el paseo fluvial.

El jueves 18 los escolares participarán en el taller “Aprende a montar en bici”, mientras que el viernes 19 la plaza Tierno Galván acogerá el tradicional Circuito de la Movilidad con actividades para los institutos: un Juego de la Oca gigante, un simulador de vuelco, gafas de simulación de fatiga o alcohol y un taller de bicicletas eléctricas.

Los más pequeños, de hasta tres años, tendrán su espacio el lunes 22 con el Pequecircuitos de la Movilidad, que regresa tras el éxito del pasado año.

El fin de semana estará dedicado a las familias. El sábado 20 se celebrará en el parque del paseo Alcalde José Sánchez una sesión de cuentacuentos sobre transporte sostenible, mientras que el domingo 21 la plaza de España acogerá la yincana “Movilidad para todos”, con talleres, juegos y circuitos en bicicleta. Como complemento, vuelve también el concurso de dibujo escolar destinado a los colegios del municipio.



Acto de entrega del cheque. EÑE

2.379 € para ‘La Sonrisa de María’ en Santa Marta

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta acogió ayer el acto de entrega de la recaudación de la cita taurina solidaria “El Toro”, celebrada en el marco de las fiestas del municipio el pasado mes de julio.

La propia María Caamaño, protagonista de la asociación ‘La Sonrisa de María’, recibió 2.379 euros de manos de David Mingo, los concejales Juan Carlos Bueno y Norberto Flores y representantes de Talento Castellano, organizadores del evento.

La recaudación contribuirá a apoyar la investigación del sarcoma infantil y el trabajo de la asociación con las familias afectadas por esta enfermedad. EÑE



Claudio del Río (en el centro) durante el acto de presentación. EÑE

Cabrerizos incorpora dos vehículos eléctricos por valor de 85.000 €

EÑE/ PAULA ZORITA

Cabrerizos— El Ayuntamiento de Cabrerizos recibió ayer dos furgonetas 100 % eléctricas que pasarán a formar parte de la flota municipal destinada a labores de mantenimiento y obras. En el acto de entrega estuvieron presentes el alcalde, Claudio del Río, junto a representantes de la marca fabricante de los vehículos.

Se trata de dos unidades completamente nuevas, una de mayor tamaño valorada en 50.000 euros y otra más pequeña por un importe de 35.000 euros. La adquisición ha sido posible gracias a la financiación procedente del

programa europeo DUS 5.000 (Desarrollo Urbano Sostenible), dirigido a municipios de menos de 5.000 habitantes. Estos fondos, integrados en el Plan de Recuperación y financiados con recursos de la Unión Europea, persiguen impulsar la transición energética y la eficiencia en entornos rurales, mediante actuaciones como la movilidad eléctrica, el autoconsumo renovable o la mejora del alumbrado público.

La ayuda también ha permitido costear la instalación de un cargador eléctrico en la nave municipal donde se guarda la maquinaria.

Colmenar de Montemayor abre sus fiestas en honor al Cristo de la Salud

● El pregón de la peña Floppas y la merienda inauguran los actos en la localidad

TEL

Colmenar de Montemayor—Las calles de Colmenar de Montemayor vivían ya ayer ambiente de fiesta. Se acerca la festividad del 14 de septiembre en honor al Cristo de la Salud y el pregón marcaba el inicio de unas celebraciones que se prolongarán hasta el domingo.

La peña Floppas era este año la encargada de abrir la celebración desde el Ayuntamiento, tomando el relevo de los jóvenes de la peña La Jarana del año pasado. Era el día de las peñas, sin duda, ya que la tradicional merienda de peñas que se celebraba de nuevo en el Portal de la iglesia suele marcar el inicio de las fiestas del Cristo. Unas celebraciones que, como se puso de manifiesto ayer, congregaron a vecinos e hijos del pueblo llegado desde muy diferentes lugares, que por nada del mundo se pierden su cita con estos días de septiembre.

Los fieles acudirán hoy hasta la ermita del Cristo para celebrar su bajada hasta la iglesia parroquial, donde permanecerá hasta el domingo (subirá tras la misa del día grande).



Pregoneros y autoridades durante el pregón en Colmenar de Montemayor.



Preparativos del limón serrano para la merienda de peñas. FOTOS:TEL